

Finale du Concours de Scrabble Scolaire



Bonjour,

Je m'appelle NIZAR

Je suis en CM2 à l'école Louis Guillet de La Rochelle et je suis dans la classe de Mme Gandais depuis deux ans. J'ai participé au concours de Scrabble Scolaire l'an passé en CM1 et je m'étais qualifié pour la troisième étape du concours, mais je n'avais pas réussi à terminer premier. Cette année j'ai encore franchi les étapes de qualifications mais cette fois-ci je suis arrivé en tête de l'épreuve qui s'est disputée en Charente Maritime pour pouvoir participer à la finale à Paris.

Samedi matin 3 juin, de bonne heure, mes parents nous ont déposés, ma maîtresse et moi, devant le parvis de la gare, ils étaient très contents et voulaient m'encourager pour ce tournoi.

Bonjour,

Je m'appelle Arthur

Je suis en CM2 à l'école de Champagne-Mouton dans la classe de Mme Jonquet depuis deux ans. J'ai participé au concours de Scrabble Scolaire l'an passé en CM1 et je m'étais qualifié pour la troisième étape du concours, mais je n'avais pas réussi à terminer premier. Cette année j'ai encore franchi les étapes de qualifications mais cette fois-ci je suis arrivé en tête de l'épreuve qui s'est disputée en Charente pour pouvoir participer à la finale à Paris.

Samedi 3 juin, mon enseignante ma mère et moi avons pris la route tôt le matin direction Angoulême pour prendre le train.



A 11 h 30, le samedi 3 juin, Arthur et Nizar se serrent la main.

Ça y est, on y est à Paris. Et comme il est bientôt midi nous avons décidé de nous rendre dans le parc de Passy pour y pique-niquer. Ce parc est très joli, ombragé et spacieux, parfait pour la pause déjeuner.



Et en plus, preuve que nous sommes bien à Paris, on aperçoit la Tour Eiffel ! Une photo s'impose ! Arthur montrera à ses copains de classe qu'il était bien à Paris.



Nizar de son côté, se souvient qu'il a gravi les marches de cette grande tour lors du voyage scolaire de l'an passé.



Durant tout le trajet qui nous mène du parc vers l'ISP (International School of Paris) où se déroule la finale de Scrabble scolaire nos deux compères discutent ensemble et affichent une immédiate proximité.

Il y a bien un peu d'inquiétude mais ils sont 2 et la complicité qui vient de se créer les aide à surmonter cette petite appréhension vite dissipée quand, après s'être installés, ils retournent dans la cour où ils retrouvent un panneau de basket et un ballon pour déstresser et s'adonner à des activités mieux maîtrisées.

Puis vient l'heure de concourir.

La première partie comporte un premier scrabble souvent présent dans les parties pour les enfants, LOUPERA que nos deux joueurs ont... loupé. Le second scrabble de cette partie contient un joker ce qui n'est pas toujours facile à négocier, le tirage est composé de A.P.I.N.E. ? .D.

5 Scrabbles secs à placer verticalement pour faire un appui sur le J qui construit le mot JE ou sur le K pour faire KA, que mes petits poulains ne connaissent pas. Plusieurs possibilités de scrabblent sur un A – un E – un S – un C et un O, à vous de jouer...

A la fin de cette première partie notre petite équipe du comité J endosse le maillot du GRUPPETTO.

Les 2 enfants retrouvent les adultes qui sont restés dans la cour de l'école pour profiter de l'ombre rafraîchissante des magnolias. Nous les réconfortons en les invitant à relativiser et en les encourageant à poursuivre pour profiter pleinement de leur journée.

Puis ils rejoignent leur place pour une seconde partie avec deux scrabbles et des lettres chères à négocier. La finale de Scrabble est terminée, c'est une jeune élève de CM1 qui termine première, pas de médaille pour nos deux élèves qualifiés mais la joie d'avoir pu être là pour jouer ces deux parties de Scrabble et le sentiment bien agréable d'avoir vécu une journée très particulière. Les adultes présents partagent ce sentiment.



Mais il faut penser à rentrer, et c'est sur le parvis de la gare que nous partageons les derniers bons moments de cette journée.

On se dit au-revoir en souhaitant bon courage et bonne chance pour l'arrivée au collège à Arthur et Nizar. Du côté des enseignantes, Mme Jonquet nous donne déjà rendez-vous pour le concours de Scrabble scolaire de l'année prochaine mais pour Mme Gandais, ce sera plus difficile. A nouvelle année, nouveau projet et ses futurs élèves feront leur première rentrée.

C'était en quelques lignes le résumé de la phase finale du concours et j'espère avoir réussi à convaincre ceux qui me liront qu'il y a bien des bénéfices à participer à ce projet.

Hélène Gourdeau